

 Fecha: 06-03-2025
 Pág.: 7
 Tiraje: 5.200

 Medio: El Líder
 Cm2: 142,9
 Lectoría: 15.600

 Supl.: El Líder
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Taller de dibujo al óleo abre nuevos cupos para desarrollar la creatividad



ACTUALMENTE 34 PERSONAS PARTICIPAN EN EL TALLER.

## Taller de dibujo al óleo abre nuevos cupos para desarrollar la creatividad

Desde ocho años, San Antonio es hogar de un inédito taller de dibujo al óleo, donde, en su mayoría, mujeres y dirigentes sociales han encontrado una oportunidad única para convertirse en artistas visuales, exponer sus propias obras y desarrollar su creatividad.

Con el respaldo de la Fundación Trigal y el reconocido artista-educador Francisco Seguel, este taller busca no solo entregar herramientas técnicas y manuales para la expresión artística a través del lienzo, sino también contribuir al desarrollo personal, la creatividad y el bienestar de sus participantes. Las clases, diseñadas desde un enfoque teórico-práctico, abarcan desde el aprendizaje técnico hasta el acceso a materiales, permitiendo que personas de diferentes niveles de experiencia exploren su potencial creativo. Más de 55 obras originales ya han sido expuestas en una reciente muestra en el Mall Arauco San Antonio y durante el año se realizan encuentros con artistas destacados, viajes educativos y actividades de pintura en vivo.

Tania Meza, directora de Fundación Trigal, destacó que "incentivamos a crear obras originales, fomentando la creatividad personal. Nuestro objetivo es avanzar hacia la creación de una mini escuela de artes visuales. apoyando la formación de nuevos artistas y contribuyendo a la salud mental de quienes participan. Hoy, 34 personas forman parte de esta experiencia, en su mayoría mujeres de la tercera edad".

Quienes deseen participar pueden inscribirse gratuitamente escribiendo a fundaciontrigal@gmail.com.

